





Un groupe de travail a été créé après la réunion du comité inter associatif pour redynamiser le tissu associatif dans cette période de crise sanitaire pour mener une réflexion sur l'organisation d'une fête de la musique ou des associations (ou regroupant les deux).

Sylvain BONJEAN fait part de l'ouverture d'un concours photo pour la page de couverture du prochain bulletin municipal.

Il fait également part de sa participation à la réunion du SIVOM de l'ancien canton de Neuilly le Réal. Il a été acté de changer le plancher de la scène mobile.

Christophe POMMIER a assisté à l'assemblée générale du Sictom, la taxe d'ordures ménagères augmentera de 0.71% cette année.

Bernard TRONCIN informe le Conseil que les plantations de la séquence 3 du CCAB sont terminées. Des fouilles archéologiques ont eu lieu dans la ZAC.

Séance levée à 22h39